
＜週報№2,865＞ 2,976 回例会

２０１８年１２月２１日（金）

■会長／古屋 了 ■幹事／加藤 明博

◆司会＝川村総一郎 副ＳＡＡ

◆ゲストビジター＝会員ご家族様、Yureena さん

◆会長告知・古屋了会長＝冬至を過ぎるといよいよ年末

というお忙しい中、本日は忘年クリスマス例会に、峠を

越えてフェリスクレールまでお運びくださいまして誠に

ありがとうございます。

元はエプソンの駐車場だったこの土地を、森のように

植栽してくださったのは諏訪植木の折井ご夫妻。真夏の

工事で随分無理を申しました。数年前のクリスマス例会

までは、折井さんのリードで親睦委員会が雪山までもみ

の木を伐採に行っておりました。本日は小針委員長はじ

め親睦委員会の皆さまよろしくお願いいたします。

クリスマスと言えばケーキとプレゼントがお決まりで

すが、もういくつ寝るとお正月。年末年始の食事には家

庭により様々な伝統があるようです。「東日本はサケ。

西日本はブリ。」と言われる年越魚ですが、一般的に県

内では東北信がサケ、中南信がブリで、諏訪周辺は混在

地域とのこと。皆さんのお宅はどちらでしょうか？   

私の妻の実家は佐久です。ただ、丈母は佐久市臼田の

産でしたが、岳父は塩尻洗馬の産で、その立場はマスオ

さんでした。その食卓はどうだったかと聞くと、年末は

サケ、正月はブリというふうに両者の食文化が融合され

ていたようです。

マスオさんでありなが

ら、男やもめとなってから

も亡くなるまでそのプライ

ドを失わなかった父の威厳

は、母のこんな配慮で保た

れていたのかなと、今にな

って妻と笑っています。お父さんごめんなさい。

本日、塩尻生まれ塩尻育ちの伊藤料理長の料理と、真

澄さんから頂いたスパークリング、そして長女の嫁ぎ先

が販売している南フランスの農協産の自然派ワインでお

楽しみください。

◆幹事報告・加藤明博幹事＝本日はありません。

◆◆◆忘年クリスマス例会◆◆◆

▲会場のフェリスクレール（塩尻）

▲大きなツリーと交換用のプレゼント

▲小針哲郎 親睦委員長      ▲司会 宮坂康弘君

◆今後の例会日程

12 月 28 日 金 法定休日

1月 4日 金 法定休日

1月 11日 金 新年例会

1月 18 日 金 クラブフォーラム

（年頭所感・諏訪市長）



親睦委員会の皆様、お疲れさま

でした。楽しいひとときをありがと

うございました！2019 年が皆様に

とって良い年でありますように。

執筆担当 五味武嗣


